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Discurso de posse 

Bom dia a todos e todas 

Magnífico reitor prof. Vahan Agoyan. Ilustre Secretario Geral prof. 

Ignácio Poveda. 

Prezado Diretor XXX pelo qual cumprimento os demais diretores e 

representantes de unidades da Universidade de São Paulo. 

Antes de iniciar meu discurso gostaria muito de agradecer em meu 

nome e no da Carmen Simone a toda comunidade da Faculdade de Saúde 

Pública, principalmente àqueles que acreditaram em nós. 

Também gostaria de parabenizar meu antecessor, prof. Victor 

Wunch Filho, pela sua gestão num momento conturbado de nossa 

sociedade, fato este que direta ou indiretamente atingiu a nossa 

Universidade. 

Prezados docentes. Colegas, funcionários, alunos, colaboradores e 

familiares. 

É com imenso prazer e alegria que tomo posse no cargo de diretor 

da Faculdade de Saúde Pública. Avocando o compromisso de impulsionar 

a participação e o processo democrático de gestão que permita valorizar a 

autoestima, tornar o ambiente mais amigável e solidário e que possamos 

em conjunto construir um ambiente de trabalho mais alegre e harmônico. 

Assim ao assumir este cargo tornamo-nos Diretor e vice diretora de 

toda a nossa comunidade. 
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Tem um parágrafo que está mudado que precisa ser ligado ao de 

cima e ao de baixo. 

O mundo moderno com o avanço da tecnologia e 

consequentemente com a sua incorporação levou a um aumento da 

demanda exigindo dos profissionais maior dedicação acarretando com isto 

uma maior pressão no trabalho. 

Temos a convicção que poderemos melhorar nossas relações de 

trabalho no cotidiano no qual possamos tolerar as diferenças. Ao 

conhecermos essas diferenças e sabendo respeita-las poderemos 

trabalhar melhor e com menor atrito. 

Buscar alternativas que contemplem, mesmo que de forma parcial,  

as necessidades dos distintos interessados com o qual trabalhamos de 

maneira que possamos aprender como ceder a algumas certezas na 

perspectiva de contribuirmos na construção de processos mais coletivos.   

Se defendermos os valores da ética, solidariedade, compromisso 

com a comunidade, estaremos indo na direção correta, para que 

possamos identificar rumos que permitirão caminhar juntos nesse 

processo de construção de uma sociedade democrática de direito em que 

o papel da universidade pública e gratuita tem sido questionado.  

Nesses escassos dias de trabalho como diretor, não tem sido fácil 

atender a todas as demandas legítimas que nos apresentaram, 

tentaremos contempla-las mesmo que parcialmente, cuidando para que o 

processo decisório não resulte em um sentimento de exclusão das 

demandas que por ventura não forem atendidas. 
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A FSP nestes últimos cem anos tem exercido papel de destaque no 

cenário das políticas públicas de saúde do país quer formando sanitaristas, 

nutricionistas, docentes, pesquisadores e gestores, quer participando 

ativamente na formulação e implementação de políticas de saúde que 

ajudaram o país a avançar na melhoria da saúde de nossa população. 

Poderíamos citar várias delas, mas gostaríamos de destacar o SUS e o 

programa de expansão do saneamento básico, entre outras. 

Acreditamos que está na hora de revisitar, ou melhor, rediscutir 

algumas destas políticas para criar novas propostas de atuação na área 

visando atuar melhor sobre a saúde da população por meio do ensino, da 

pesquisa e da atenção à comunidade. 

Identifico que devemos estar vigilantes para que o desempenho dos 

egressos desta faculdade esteja respondendo as reais necessidades da 

população com competência e habilidade com a finalidade de prover o 

cuidado integral à saúde do indivíduo e do meio ambiente.  

Será nosso desafio que a formação em pós-graduação em saúde 

pública, alavanque as propostas de políticas publicas mais includentes e 

resolutivas, tanto para os indivíduos e para a sociedade.  

Que a pesquisa realizada seja disponibilizada para todos os 

interessados e realço o papel relevante, qual seja, o de cumprirmos o 

papel de advocacy dos cidadãos, informando, comunicando e propiciando 

informações uteis que permita um processo de utilização dos serviços de 

saúde de forma efetiva e consciente.  

Que estejamos atentos para que as nossas atividades de extensão 

possam ser direcionadas aos indivíduos que farão uso dos conhecimentos 
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gerados na universidade visando modificar as condições de saúde-doença 

de nossa comunidade.  

Vale lembrar que as atividades culturais a serem desenvolvidas tem 

um papel importante no desenvolvimento da cidadania e na formação 

mais integrada seja dos nossos alunos como de toda a comunidade que 

aqui trabalha.  

Temos o desafio de construir o nosso plano acadêmico institucional 

que deve contemplar a todos que aqui trabalham, sem distinção. SEra um 

trabalho árduo que exigira de todos dedicação e ao mesmo tempo 

desprendimento para a construção de objetivos comuns que permitam 

construir um sentimento de pertencimento a esta unidade acadêmica.  

Os momentos difíceis que ainda teremos de enfrentar frente a 

nossa ainda crise político-econômico- financeira porque passa a 

universidade e a sociedade como um todo, exigira paciência, tolerância 

com as diferenças e solidariedade de todos.  

Espero que sejamos capazes de atravessar esses tempos ainda 

difíceis com serenidade e esperança de construir um pais melhor para 

todos.  

Obrigado, vamos ao trabalho.  

Abraços a todos, Tanaka 
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